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１ 第二の就職氷河期世代を作らないための取り組みについて 

 (1) ３月に卒業予定の県内大学生等の就職活動の状況について、高

校生の状況と併せて聞く。 

 (2) 過去にあった就職氷河期の再来とならないよう、県はどのよう

に取り組むのか。 

 (3) 学生の県内就職を促進するため、学生の情報発信・収集手段が

スマートフォンとなっていることを踏まえ、学生のニーズに合わ

せた情報発信をどのように行っていくのか。 

 (4) 来春卒業予定の学生の就職活動が今月から本格的に始まってい

るが、今後、学生と企業との接点をどのように確保していくのか。 

 

２ 県職員の採用について 

 (1) 就職氷河期世代を対象とした職員の採用試験について、昨年の

受験者数と最終合格人数を聞く。 

 (2) 今回の就職氷河期世代を対象とした採用試験について、問題点

や課題はあったのか。また、来年度以降にどのようにつなげてい

くのか。 

 

３ 修学旅行誘致の促進について 

 (1) 修学旅行を中止した首都圏の中学、高校で開催した石川を学ぶ

企画は、どのような内容のイベントを行ったのか。また、これま

での開催実績と生徒達の反応や評価を聞く。 

 (2) 今年度の県内への修学旅行の状況と今後の対策を聞く。 

 (3) 来年度開催する関西圏の公立中学校長の現地研修会について、

その目的と内容を聞く。また、何校の参加を見込んでいるのか。 

 

４ 獣肉加工施設への支援について 

 (1) 野生イノシシに対する経口ワクチンの散布作業は、どのような

計画で実施し、その効果をどのように評価しているのか。 

(2) 豚熱の広がりにより、ジビエ加工施設などの事業者がどのよう

な影響を受けているか把握しているのか。 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

 

 

 

知 事 

観光戦略推進部長 

 

 

 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

                           

この質疑要旨は、３月３日午後４時００分に取りまとめたものです。 



                            質 疑 要 旨                        横山隆也議員 №２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 (3) 国に対し、豚熱感染確認区域でもイノシシが陰性であれば利用

可能となるよう要望しているとのことであるが、現在の状況と見

通しを聞く。 

 (4) 豚熱感染確認区域外からのイノシシの広域調達支援事業の内容

と期待される効果を聞く。また、関係者に有意義なものとなるの

か。 

 

５ 除雪業務の採算性について 

   建設業が少雪時でも除雪業務で赤字とならない仕組みづくり

や、年間を通して人員を雇用できるよう公共事業の安定的な確保

が重要と思うがどうか。 

 

６ 部活動の地域移行について 

 (1) 休日の部活動を地域に移行するモデル事業について、本県のモ

デル校は既に決定しているのか。 

 (2) 部活動を地域に移行する場合、調整すべき課題があると思うが、

どのようなスケジュールで行うのか。また、どのように課題を検

証していくのか。 

 

７ 大日川ダム取水ゲート改修について 

   国営事業として大日川ダム取水ゲートの改修及び耐震対策に取

り掛かるとのことだが、来年度からの事業実施に向けた今後のス

ケジュールを聞く。 

 

８ コロナ禍と選挙について 

 (1) 各選挙管理委員会に対し、感染防止対策について、どのように

助言しているのか。また、市町では具体的にどのような感染防止

対策を実施しているのか。 

 (2) 投票所における密を避けるため、混雑する時間を避ける分散投

票や期日前投票の利用を促すことも有効だと思うがどうか。 

 (3) 投票率アップのための今後の取り組みを聞く。 
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